

La Filmoteca de Navarra continúa con sus ciclos de enero

'Las tres luces', 'Enero' y 'De aquí a la eternidad' se proyectan esta semana a las 19.30 horas

DN Pamplona

Esta tarde a las 19.30 horas comienza una nueva semana de proyecciones en la Filmoteca de Navarra con *Las tres luces* de Fritz Lang. Esta sesión, enmarcada en el ciclo *Cine imprescindible*, contará con el acompañamiento de piano en directo de Josetxo Fernández de Ortega. En *Las tres luces*, un misterioso desconocido se une a dos jóvenes enamorados que viajan en diligencia. El vehículo se detiene en una posada, y el desconocido desaparece con el joven. La entrada será de 3 euros.

Mañana jueves se continuará con el ciclo *Filmoteca Navarra*, dedicado a las películas participantes en el programa de ayudas Ge-

nerazinema. Se proyectará a las 19.30 horas la película *Enero*, de Ione Atenea, que muestra un retrato íntimo de la edad madura a través de las historias de dos mujeres octogenarias testigos de "la Historia" y abuelas de la cineasta. La entrada costará 1 euro y habrá una presentación y un coloquio con la directora.

La semana concluirá con *De aquí a la eternidad*, de Fred Zinnemann, que se proyectará el viernes dentro del ciclo *Actrices centenarias*. La película transcurre en el año 1941. El soldado Prewitt (Montgomery Clift) acaba de llegar a la base militar de Pearl Harbor, en Hawái. El capitán Holmes (Philip Ober) sabe que Prewitt es un antiguo boxeador retirado del ring e intenta que se una al equipo del ejército, pero rechaza la propuesta. A partir de ese momento, se ve sometido a castigos y humillaciones. La entrada será de 3 euros y contará con una presentación de Iñaki Armendáriz.